

# Achtung Neonazi

Patrick Illmer ist ein gewaltbereiter Neonazi, der seine menschenverachtende Ideologie auch durch physische Gewalt versucht durchzusetzen. Er war bereits in der mittlerweile verbotenen Organisation „Besseres Hannover“ aktiv.

Bei der HogeSa-Kundgebung in Hannover 2014 trat er als Ordner in Erscheinung. Seit dem ist er wieder regelmäßiger Teilnehmer bei Aktionen der Neonazi-Szene aus Hannover und Umgebung. So war er unter anderem bei dem Neonaziaufmarsch in Hildesheim im März dabei.



Patrick Illmer wohnt im **Ihmezentrum (Ihme Platz 1)** und ist dadurch auch vermehrt in Linden unterwegs. Gerade in Linden, einem multikulturell, alternativ geprägtem Stadtteil, ist es nicht hinnehmbar, dass ein Neonazi sich ungestört bewegt.

